



Scheckübergabe in der Berliner Charité. Von links: Prof. Dr. med. Jalid Sehoui (Vorstandsmitglied Deutsche Stiftung Eierstockkrebs), Juliane Ahlers, Prof. Dr. med. Christoph Keck

12.12.2019 08:22 CET

amedes spendet 20.000 Euro an Deutsche Stiftung Eierstockkrebs

Seit Anfang 2019 unterstützt amedes die Deutsche Stiftung Eierstockkrebs. Im November überbrachten Vice President Medical Affairs Prof. Dr. med. Christoph Keck und Kommunikationsleiterin Juliane Ahlers der gemeinnützigen Stiftung nun einen "Weihnachtsscheck" über 20.000 Euro.

Die Spendensumme wird zur Realisierung von **Eierstockkrebs Infoterminals** beitragen. "Den meisten Betroffenen und ihren Familien ist die Erkrankung Eierstockkrebs völlig unbekannt, bis sie mit ihr konfrontiert werden" so Juliane Ahlers. "Über die Erkrankung und Behandlungsalternativen Bescheid

zu wissen, ist aber sehr wichtig für alle Entscheidungen, die im Laufe einer Therapie getroffen werden müssen. Aus diesem Grund haben wir uns für dieses Projekt entschieden."

Die Infoterminals werden zunächst an fünf bundesweiten onkologischen Kompetenzzentren implementiert. Patientinnen und Angehörige werden dort alle derzeit verfügbare Informationen zum Eierstockkrebs, DVDs zur Erkrankung und zur Therapie, Hinweise zu Veranstaltungen, Studien und vieles mehr finden.

Weitere Informationen zu den Aktivitäten und Projekten der Stiftung finden Sie [HIER](#).

Informationen zum Unternehmen

Die amedes-Gruppe bietet an über 100 Labor- und Praxisstandorten in Deutschland, Belgien, Österreich und Dubai interdisziplinäre und medizinisch-diagnostische Dienstleistungen für Patienten, niedergelassene Ärzte und Kliniken an. Insgesamt werden täglich über 580.000 Laboranalysen von speziell qualifizierten Mitarbeitern nach dem neuesten Stand der Wissenschaft und Technik durchgeführt. Zudem werden jährlich mehr als 600.000 Patienten von amedes-Spezialisten behandelt. Ein besonderer Schwerpunkt liegt dabei auf dem Bereich der gynäkologischen und internistischen Endokrinologie. Ein breites Spektrum an Dienst- und Beratungsleistungen für Labore in Kliniken und Arztpraxen erweitert das Angebot. Mit rund 4.500 Mitarbeitern - darunter mehr als 600 Ärzte und wissenschaftliche Mitarbeiter - ist amedes eines der größten Unternehmen in diesem Umfeld.

Kontaktpersonen



Juliane Ahlers

Pressekontakt

Leiterin Kommunikation

Unternehmenskommunikation

juliane.ahlers@amedes-group.com

+49 172 166 08 43